

Familias de Chavajebal retornaron a su comunidad



Imprimir



Favoritos



Enviar

Tweet

 26 de Noviembre del 2018

 [ir a fuente oficial](#)



Noticias

- Resultado de mesa de diálogo, unas 400 familias desplazadas del Ejido Chavajebal, municipio de El Bosque, retornaron este fin de semana a su comunidad: Culebro Velasco

Tuxtla Gutiérrez.- Tras intensas jornadas de diálogo con la Junta de Buen Gobierno de Oventic, municipio de San Andrés Larráinzar; autoridades civiles del Ejido Chavajebal, de El Bosque y la mediación de la Diócesis de San Cristóbal de Las Casas, unas 400 familias desplazadas retornaron este fin de semana a su comunidad, informó el Secretario General de Gobierno, Mario Carlos Culebro Velasco.

Culebro Velasco detalló que mediante el trabajo coordinado y la atención de funcionarios de la Secretaría General de Gobierno, de Protección Civil y de Salud, se llevaron a cabo múltiples reuniones con las partes confrontadas, a fin de alcanzar un acuerdo armonioso que privilegiara la civilidad y el respeto mutuo, pero sobre todo que las familias pudieran reintegrarse a la vida social y productiva de su comunidad, lo que finalmente sucedió.

En este sentido, el funcionario estatal destacó la voluntad de diálogo de las partes confrontadas para resolver sus diferencias, lo que permitió que el regreso de estas personas transcurriera en un ambiente de seguridad y tranquilidad.

De manera particular, reconoció la intermediación del padre Marcelo Pérez Pérez, Párroco de Simojovel, quien contribuyó para que a través del diálogo y en un ambiente de respeto y civilidad, se lograra el retorno seguro de estas familias.

Por otra parte, el responsable de la política interna reiteró que el Gobernador Manuel Velasco Coello seguirá privilegiando el diálogo para encontrar soluciones duraderas, que permita mantener la paz social en un estado con gran diversidad cultural, étnica y religiosa, que también se ha visto condicionado por problemáticas agrarias.

Finalmente, el Secretario General de Gobierno destacó el llamado que desde el inicio de esta Administración hizo el Gobernador Manuel Velasco a todos los sectores para dejar de lado intereses particulares y hacer valer el derecho, la tolerancia y la reconciliación, por encima de todo, de tal forma que estos valores se convirtieran en la garantía para mantener la armonía entre las familias chiapanecas.

Fuente:

Instituto de Comunicación Social

Actualizado al:

26 de Noviembre del 2018